

## Aus der Marktgemeinde

# Laßnitzhöhe auf dem Weg zur familienfreundlichen Gemeinde

Auf Initiative des Bürgermeisters nimmt die Marktgemeinde Laßnitzhöhe am Audit „familienfreundliche Gemeinde“ teil. Wir möchten mit Bürger:innen aller Generationen an der Familienfreundlichkeit unserer Gemeinde arbeiten und die Lebensqualität in unserer Gemeinde weiter steigern. Mit dem Weg zur Zertifizierung sind wir Teil eines Netzwerkes aus rund 600 österreichischen Gemeinden, die Vorbild und Ansporn sein wollen, Österreich noch familienfreundlicher zu machen.

Mit einer ausgewählten Projektgruppe aus Bürger:innen unterschiedlicher Generationen und Lebensphasen wird erhoben, welche Angebote es für Familien in unserer Gemeinde bereits gibt und welche Maßnahmen das Angebot in Zukunft verbessern können.

Um auf die Bedürfnisse der Kinder und Jugendlichen in der Gemeinde besonders einzugehen, hat sich die Gemeinde zusätzlich entschlossen, sich auch für das UNICEF-Zusatzzertifikat „Kinderfreundliche Gemeinde“ zu bewerben. Damit soll Kindern und Jugendlichen mehr Möglichkeiten zum aktiven Mitgestalten in der Gemeinde gegeben werden und Maßnahmen zu kinderrechtsrelevanten Themen entstehen. In den kommenden Monaten wird es, begleitet von der Landentwicklung Steiermark, für alle Bürger:innen die Möglichkeiten geben, Ideen und Wünsche für Kinder, Schüler:innen, Familien und Senior:innen einzubringen und



Beim IST-Workshop am 09.10.2023 im Sitzungssaal wurden die bestehenden Angebote der Gemeinde erhoben.

gemeinsam Maßnahmen für die Zukunft zu entwickeln. Sie sind herzlich zur aktiven Mitarbeit eingeladen und werden laufend über die Medien unserer Gemeinde informiert. Nach positiver Begutachtung der Maßnahmen erhält die Gemeinde das staatliche Gütezeichen „familienfreundliche Gemeinde“ und „Kinderfreundliche Gemeinde“ und startet mit der Umsetzung der gemeinsam festgelegten Maßnahmen.

## Gemeinsam trotzen wir dem Winter

Unsere Gemeinde ist sehr bemüht, die Schneeräumung im gesamten Gemeindegebiet zügig durchzuführen. Der Winterdienst räumt und streut vorrangig die Hauptstraßen und erst danach die Neben- und Siedlungsstraßen sowie die Parkplätze.

Durch die Schrägstellung des Pfluges kann es passieren, dass frisch geräumte Einfahrten oder Eingänge wieder zugeschüttet werden. Unsere Fahrer versuchen so gut es geht, dieses Problem zu verhindern.

Wir bitten um Verständnis und hoffen auch diesen Winter auf ein gutes Miteinander!



## Die Marktgemeinde in den sozialen Medien

Wenn Sie sich auf Facebook und Instagram über die Gemeinde informieren wollen, finden Sie auf unseren Accounts wöchentlich neue Informationen. Gerne liken und folgen. Wir freuen uns auch über Kommentare, legen dabei großen Wert auf einen freundlichen Umgang!